

LAUSPORT

Marquart ist Staatsmeister

Kurt Marquart sicherte sich den Duathlon-Staatsmeistertitel in der AK 60.

Bei ausgezeichneten äußeren Bedingungen fanden in Maissau die Österreichischen Staatsmeisterschaften im Duathlon über die Standarddistanz statt. Die Distanzen: 6,6km Laufen, 31km Radfahren, 3,3km Laufen.

Ein Rekordteilnehmerfeld stellte sich der Herausforderung Duathlon-Meisterschaft über die selektive Strecke.

Mit um den österreichischen Meistertitel fightete der Tri Runners Baden Athlet Kurt

Marquart. Wie schon 2023 ließ Kurt Marquart im ersten Split, dem 6,6 km Laufen, keine Zweifel aufkommen, dass der Meistertitel in der AK 60 für die anderen Athleten schwer zu erreichen sein wird. Nach 1:37:00 sichert sich Kurt den ÖM-Titel in seiner Altersklasse. Gleichzeitig wird er in dieser AK auch überlegener Landesmeister.

Beim Fit For Life Run in Soltenau holte sich wiederum Wolfgang Mair (TriRunners Baden) den Sieg in der AK50.



▲ Kurt Marquart (2.v.r.) jubelte in Maissau.
Foto: privat